

GREETING :挨拶

私の身のまわりで起きたこと、最近私が考えている事。

残暑お見舞い 申し上げます



いつも、ありがとうございます。

長女のさくらが、3歳4ヶ月。次女のくるみが7ヶ月になりました。

お陰さまで二人とも元気にすくすく成長しております。

さくらは、日に日に言葉が増え今や電話でもそれなりに会話が成立するほどになっています。「そんな言葉いつ覚えたん?」というようなことを口走ることもしばしば。やはり母親や祖母の影響が大きいせいか、話し方も二人とそっくりな時があり、聞いていてとても楽しいです。最近は、「なんで? なんで?」が口癖で、そこに「なんで?」の質問をぶつけられても…というようなこともあります。

一日中、しゃべって、踊って、走り回って、子どものパワーにはあらためて驚かされます。とにかく明るく元気で楽しい長女です。

一方くるみは、とにかくよく寝てよく泣く子です。(赤ちゃんは、みんなそうかもしれません...)親として有難いのは夜泣きが全くないことです。夜寝ると、朝まで授乳の時以外はぐっすり寝ます。あまりにも静かに微動だにせず寝ますので、「生きてるか?」と本気で心配したこともあったほどです。しかし昼間はホントに



泣き虫で誰かが抱っこをしていないとずっと泣き続けています。とほけた顔をすることも多く、いつも平和な空気に包まれています。お姉ちゃんから突然の攻撃を受けることもよくありますが、ボケ~とした顔で防御はしません。とても癒し系の次女です。

今の段階でハッキリしているのは、長女は私、次女は室内に似ているということです。特に性格は違いがよく出ています。私としては、女の子は室内に似て欲しいと思っていたので、長女のさくらには申し訳ない気持ちでいっぱいです(笑)。

子育てをしながら思うのは、子どもには成長の過程で通るべき階段がちゃんと用意されているということです。嫌、嫌を連発する時期。なんで? なんで? を連発する時期。嘘をつく時期。またごはんを食べてくれない、じっと座ってくれない等、親からすると毎日のことですので、ついイライラしてしまったり心配になったり悩んだりしますが、私がいつも考えるのはこの時期が5年も10年も続かないということです。みんな必要で通らなければいけない段階だと認識し直すだけで、子どものわがままや大泣きしている姿も頑張って成長している姿だと微笑ましくとらえることができます。

しきり
これから娘も大事な時期になってきますので課題は永遠に続きますが、両親やまわりの方々の助けを借りながら、引き続き家内と子育てを楽しんでいきたいと思います。

まだまだ暑い日が続くかとは思いますが、
お身体にはくれぐれもご自愛ください。

感謝!!

2012 GRAND CONVENTION on OAHU



コンベンション表彰式



ダイヤモンドヘッド山頂



ラニカイビーチ



カハラホテルのプールにて



カハラホテル玄関にて



女4人でショッピング



虹とダイヤモンドヘッド(クルーズの船上から)



父と母 サンセットクルーズにて